

68^{ème} congrès à Orléans

Nous serons bientôt réunis à Orléans pour le 68^{ème} congrès. Après l'assemblée générale aura lieu le stage dirigeant. Dans la droite ligne du congrès du Grau du Roi en 2013 et des interrégionales de l'automne 2014, les modules de formation nous proposerons d'approfondir les nouveaux axes de réflexion :

- L'évolution du cadre d'activités du GT « vie du réseau et accompagnement des comités » afin de mettre en place un nouveau principe de répartition des aides et d'accompagnement à l'emploi.
- La structuration de la fédération dans ses deux grands secteurs d'activités, à savoir « sport éducation » et « sport société ».

La création de notre secteur « sport société » nous amène à considérer que nos nouvelles activités relèvent de l'économie marchande et concurrentielle, ce qui n'est pas dans notre culture.

Si nous maîtrisons correctement « sport éducation » qui est historiquement notre culture fédérale, il n'est pas de même pour notre nouveau secteur. Nous serons donc amenés à réfléchir sur sa structuration et à mon avis sur :

- Les possibilités de transversalité entre nos deux grands secteurs.
- La possibilité de recourir à une solution unique tenant compte de toutes les activités présentes dans ce nouveau domaine et des problèmes économiques et fiscaux qu'elles entraînent.
- D'évaluer les possibilités de déclinaisons de cette solution aux différents niveaux de notre fédération, du national au départemental.
- En dernier lieu, et quelle que soit la solution retenue, l'organisation des flux financiers entre les différents éléments de la solution.

Le travail nous attend, mais nous connaissons tous les capacités d'adaptation de notre fédération et je suis persuadé que nous arriverons avec compétence, efficacité et volonté. Rendez-vous à Orléans.

Jean-Jacques LACAVALERIE
Membre du comité directeur national